



« A bout de souffle ! »



Alors que notre établissement est au bord de l'implosion, les chiffres parlent d'eux-mêmes : les bâtiments A3/A4 sont saturés avec un effectif de 200/200 détenus, le bâtiment A2 est plein à 97/100 et le bâtiment A1 à 88/99 connaît des problèmes majeurs avec plusieurs cellules hors service.

Avec un taux d'occupation ne comptant que la Maison d'Arrêt et le Centre de détention atteignant les 125 %, soit 745 détenus pour 592 places, il n'y a plus de marge de manœuvre.

Nous rappelons que la surpopulation carcérale entraîne des conséquences désastreuses pour le personnel pénitentiaire. Les mouvements supplémentaires imposés par la surpopulation carcérale augmentent la charge de travail déjà lourde pour le personnel, conduisant à des rythmes infernaux et des conditions de travail insoutenables.

Les chefs de bâtiment ne parviennent plus à gérer la situation de manière logique, et nous, personnel, avons le sentiment de ne plus traiter avec des êtres humains, mais des objets que l'on range sur une étagère.

Le bureau local CGT tire la sonnette d'alarme depuis longtemps sur la dégradation des conditions de travail.

Où est la promesse de notre administration de lutter contre la surpopulation carcérale ?

Pour le bureau local, trop, c'est trop. Nous appelons nos collègues syndicalistes UFAP/FO à nous rejoindre pour une rencontre afin de faire front ensemble face à cette crise sans précédent.

*Pour la CGT.
Le Bureau Local
Le 15/03/2024*

